



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

31 de enero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [CFDI por indemnización de seguro: aspectos a considerar](#)
- [SAT: Estos pensionados serán visitados por funcionarios en febrero](#)

CDMX

pág. 1

- [Instalan Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas en CDMX](#)
- [Pago del predial en CDMX: ¿Hasta cuándo puedes aprovechar el descuento del 8 por ciento?](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Derrama económica por primer puente será de 50.5 mil mdp: Sectur](#)
- [SE acuerda acciones con la IP ante aranceles](#)
- [¿Cuál es la cantidad máxima que puedes invertir en Cetes?](#)
- [Por aranceles, millones de familias en EU pagarían más por productos: Ebrard](#)

FISCALES



[CFDI por indemnización de seguro: aspectos a considerar](#)

En la actualidad muchos mexicanos buscan tener una vida "cómoda" en la que tener un vehículo se vuelve una necesidad y no un lujo, derivado de la situación que se presenta en el transporte público.

Si se cuenta con este tipo de bienes se tiene la necesidad de contratar un seguro para cualquier eventualidad inesperada, como un siniestro (choque) o robo del vehículo.

INFORMADOR.MX

[SAT: Estos pensionados serán visitados por funcionarios en febrero](#)

Un aviso del Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que durante el mes de febrero, pensionados y adultos mayores recibirán visitas en sus domicilios por parte de funcionarios de la institución con el objetivo de verificar el cumplimiento de obligaciones fiscales.

CDMX

EXCELSIOR

[Instalan Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas en CDMX](#)

Tener mejor coordinación con los colectivos de personas desaparecidas, mejorar los procesos y establecer una estrategia de búsqueda de personas, serán los objetivos del Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas que fue instalado este viernes en la Ciudad de México (CDMX).



[Pago del predial en CDMX: ¿Hasta cuándo puedes aprovechar el descuento del 8 por ciento?](#)

La Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México informó que el descuento está garantizado para las y los capitalinos, y es un incentivo para que se mantengan regulares y sin adeudos. Además, a lo largo del mes ha invitado a las personas a hacer sus pagos de la tenencia y el agua, con descuentos o incluso condonaciones de adeudos.

ECONÓMICO

La Jornada

[Derrama económica por primer puente será de 50.5 mil mdp: Sectur](#)

La derrama económica por el primer puente vacacional del año, que conmemora el 108 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, ascenderá a 50 mil 533 millones de pesos, monto que representa un avance de 3.2 por ciento frente a igual periodo del año pasado, informó este viernes la Secretaría de Turismo (Sectur).

La Jornada

[SE acuerda acciones con la IP ante aranceles](#)

Ante una inminente aplicación de aranceles a México, el titular de la Secretaría de Economía (SE), Marcelo Ebrard Casaubón se reunió con Francisco Cervantes Díaz, dirigente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

EXCELSIOR

[¿Cuál es la cantidad máxima que puedes invertir en Cetes?](#)

Los Cetes (Certificados de la Tesorería de la Federación) son una de las opciones de inversión más populares en México debido a su seguridad, accesibilidad y rendimientos atractivos. A continuación, te decimos cuál es la cantidad máxima que se puede invertir en Cetes.

EXCELSIOR

[Por aranceles, millones de familias en EU pagarían más por productos: Ebrard](#)

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, aseguró que la aplicación de aranceles del 25% sería "un error estratégico", y afectaría a millones de familias en Estados Unidos.